

lich sind, und daß Haß und Unfriede sie immer verjagen.

IX

Karlsfrona

Samstag, 2. April

Es war Abend in Karlsfrona und heller Mondschein. Jetzt herrschte warmes, schönes Wetter, am Tage hatte es gestürmt und geregnet, und die Menschen meinten sicher, es regne und stürme noch immer, denn kaum einer von ihnen wagte sich auf die Straße hinaus.

Während die Stadt so verlassen dalag, kam die Wildgans Alka mit ihrer Schar über Vämmön und Pantarholm auf Karlsfrona zugeflogen. Sie waren spät abends noch unterwegs, um sich einen sichern Schlafplatz draußen auf den Schären zu suchen. Auf dem Lande konnten sie nicht bleiben, weil der Fuchs Smirre sie immer wieder aufstöberte, wo sie sich auch niederlassen mochten.

Als nun der Junge hoch oben durch die Luft ritt und auf das Meer mit seinen Schären hinuntersah, kam ihm alles merkwürdig unheimlich und gespensterhaft vor. Der Himmel war nicht mehr blau, sondern